

KABAR TERBARU

TNI Bersama Papua: Harmoni Tugas dan Kemanusiaan untuk Kesejahteraan di Bumi Cenderawasih

Jurnal Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 4, 2024 - 07:17



PAPUA- Dalam semangat membangun Papua yang aman, damai, dan sejahtera, Tentara Nasional Indonesia (TNI) mengambil peran penting sesuai arahan Instruksi Presiden (Inpres) RI Nomor 9 Tahun 2020. Berpedoman pada landasan hukum ini, TNI mengemban tiga misi utama di Papua: menjaga keamanan, membantu pemerintah daerah dalam penyediaan layanan dasar, serta

membangun komunikasi sosial yang inklusif dengan masyarakat setempat.

Dengan menempatkan satuan tugas khusus di wilayah Papua, TNI bertujuan menciptakan suasana kondusif yang memungkinkan seluruh elemen masyarakat menjalankan perannya dalam pembangunan. Keamanan ini menjadi prioritas, mengingat gangguan dari Organisasi Papua Merdeka (OPM) yang kerap mengancam stabilitas wilayah. Insiden-intimidasi, bahkan kekerasan terhadap warga sipil dan aparat keamanan, telah menghambat percepatan pembangunan yang sangat dibutuhkan di Papua.

Salah satu peristiwa tragis yang menunjukkan tantangan keamanan ini adalah pembunuhan Glen Malcolm Conning, seorang pilot warga Selandia Baru, yang terjadi pada Senin (5/8/2024). Menanggapi situasi tersebut, TNI secara cepat dan tanpa diminta, mengamankan area Alama serta mengevakuasi jenazah pilot Glen bersama tenaga kesehatan, guru, dan anak-anak yang membutuhkan perlindungan. Dalam aksi kemanusiaan murni ini, TNI menunjukkan komitmen mendalamnya terhadap keselamatan semua pihak di Papua.

Keberhasilan lainnya terlihat dalam pembebasan Kapten Pilot Phillip Mark Mehrtens dari Susi Air, yang sebelumnya disandera. Pada Sabtu (21/9/2024), TNI dengan dukungan seluruh pemangku kepentingan berhasil menyelamatkan pilot tersebut langkah nyata yang membuktikan dedikasi TNI terhadap misi kemanusiaan di Papua.

“Kami tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mengawal percepatan pembangunan yang membawa kesejahteraan di tanah Papua. Kami akan terus berupaya agar Papua senantiasa aman dan kondusif, terbebas dari ancaman,” ujar Kolonel Arh Yogi Nugroho, saat memberikan keterangan tertulisnya, Senin (4/11/2024).

Dansatgas Media KOOPS HABEMA, menegaskan peran vital TNI dalam mendukung program pemerintah RI.

Bersama TNI, Polri, dan seluruh elemen masyarakat Papua, tekad mewujudkan Bumi Cenderawasih yang sejahtera terus diperkuat. Keamanan yang stabil dan damai bukan hanya impian, tetapi juga sebuah langkah nyata yang diwujudkan dengan ketulusan dan kerja keras.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho